

Stäfa, im Juli 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Zeichen herzlicher Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaften im Leben und beim Abschied unserer lieben, unvergesslichen

Dora Kündig-Hübscher

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Diana Trinkner für die wunderschöne Gestaltung der Trauerfeier und die einfühlsamen Worte wie auch dem Organisten, Herrn Thomas Halter, und der Querflötistin, Frau Fabienne Freitag-Zürcher, für die wunderschöne musikalische Umrahmung.

Unser grosser Dank geht an das Pflegepersonal des Alterszentrums Lanzeln für die liebevolle, kompetente und umsorgende Pflege auf dem letzten Lebensabschnitt.

Die vielen Karten mit tröstenden Worten, der Abschiedsgottesdienst sowie die Zuwendungen für die Pro Senectute Kanton Zürich, Ortsvertretung Stäfa, haben uns tief berührt.

In Dankbarkeit und mit stillen Grüßen
Die Trauerfamilie